

*Tal como se Preparó para su Entrega*

Uttam Dhillon  
*Drogas: Costos y Consecuencias*  
Conferencia de Prensa en el Museo de Historia Natural y Ciencia  
en Albuquerque, Nuevo México  
21 de febrero del 2019

Gracias, Director Marino, por invitarme a formar parte de este evento tan especial, por su increíble colaboración con la Administración para el Control de Drogas y por acoger la exposición *Drogas: Costos y Consecuencias* en el impresionante Museo de Historia Natural y de la Ciencia.

Es un honor estar presente hoy aquí para participar en la inauguración de esta exposición y compartir el podio con tantos destacados neomexicanos que comparten la creencia común de que la educación es una de nuestras mayores armas contra el azote del abuso y la adicción a las drogas.

Esta exposición encaja a la perfección con la misión del Museo de Historia Natural y de la Ciencia de encender la pasión por el aprendizaje permanente, en particular entre los jóvenes, y especialmente sobre la ciencia. También complementa su actual exposición especial sobre el cerebro humano. Porque gran parte de lo que hacemos en la DEA, desde la clasificación de las drogas hasta el desarrollo y la aplicación de las leyes sobre drogas de nuestra nación, se basa en la ciencia. En gran medida tomamos esas decisiones basándonos en el impacto que tienen en nuestros cuerpos, y en nuestros cerebros.

Esta exposición cuenta la increíble historia acerca de lo que los 10,000 hombres y mujeres de la DEA hacen cada día para proteger a nuestra nación de las drogas ilegales. Relaciona su servicio y sacrificio en lugares tan cercanos como las calles de Albuquerque, y tan lejanos como Afganistán, con el objetivo de prevenir el extraordinario dolor, la angustia y la pérdida que conlleva el consumo de drogas. Se trata del desperdicio de vidas — de los cerebros y los cuerpos de jóvenes y mayores. No discrimina las drogas son un destructor que ofrece las mismas oportunidades.

Pero la buena noticia es que ninguno de los costos y consecuencias del consumo de drogas tiene por qué producirse, y el arma más poderosa que tenemos en esta lucha es enseñar la verdad sobre las drogas, y sobre las organizaciones criminales que trafican con los narcóticos ilegales que envenenan nuestras comunidades. Responder a esas preguntas, y ofrecer respuestas sinceras, es lo que encontrarán los visitantes de esta exposición: cuando se trata de drogas, el conocimiento es poder.

Estamos aquí en Nuevo México porque, como muchos otros lugares del país, ustedes han experimentado la violencia que conlleva el tráfico de drogas, y el dolor y la muerte que le siguen, con casi 500 neomexicanos muertos por sobredosis de drogas durante el 2017. Esta exposición es una forma de informar al público y ayudar a personas de todas las edades a tomar buenas decisiones siendo inteligentes sobre las drogas.

En nombre del Departamento de Justicia y de los dedicados hombres y mujeres de la Administración para el Control de Drogas, gracias por su colaboración y gracias por su disposición a acoger esta importante exposición.

###